



Justin mag gerne schwimmen.



50 Donnerstag gehen wir mit  
der Klasse schwimmen

1 Manchmal machen wir einen Ausflug,  
zum Beispiel zum Ketteler-Hof  
3 Es war gut.



Ioannis hatte viel Spaß im Ketteler-Hof.





13) Wenn die Schule zu Ende ist,  
gehen wir nach Hause. Wir  
werden vom Logobus, oder mit dem Auto  
abgeholt oder fahren mit dem  
Linienbus. Das war ein schöner  
Schultag. Bis morgen. von Priya

So, das war's!

Wir hoffen, euch hat unser kleiner Einblick in den Schulalltag an der von Ketteler-Schule gefallen.

Viele Grüße und bleibt gesund!

Eure Klasse 5a